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REQUERIMENTO N.º143/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Prefeito  

Municipal, solicitamos informações da Secretaria Competente, sobre a 

possibilidade de criação de salas de aulas do CEJA no período vespertino.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Isso se faz necessário, pois com a enorme busca por recolocação de 

emprego um dos fatores que impede a reinserção no mercado de trabalho é a 

escolaridade. Muitas pessoas tem disponibilidade de frequentar aulas no período 

vespertino pois seus filhos estão na escola e o tempo seria bem aproveitado. 

Gabinete do Ver. Walter Luís T. de Camargo, 21 de Maio de 2018.  

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 22 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de maio de 2018. 

 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


